



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

20. Januar 2023

Stadtpolitik, Homepage

Ortsbeiräte tagen

In der kommenden Woche tagen die Ortsbeiräte Nordost, Erbenheim, Delkenheim und Kloppenheim. In den Sitzungen haben Bürgerinnen und Bürger vor Eintritt in die jeweilige Tagesordnung die Möglichkeit, Fragen zu stellen. Während der gesamte Sitzung wird das Tragen einer medizinischen Maske empfohlen. Mehr Informationen zu den Sitzungen finden Interessierte auch unter piwi.wiesbaden.de.

Der Ortsbeirat Nordost tagt am Dienstag, 24. Januar, 19 Uhr, im Rathaus, Raum 301, Schlossplatz 6. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem die Themen „Streckenbezogene Temporeduzierung - Idsteiner Straße & Geisbergstraße“, „Sicherung der Trinkwasserversorgung in Nordost“, „Gehsteig Geisbergstraße 18“ sowie Finanzmittel.

Der Ortsbeirat Erbenheim trifft sich am Dienstag, 24. Januar, 19 Uhr, im Bürgerhaus Erbenheim, Kleiner Saal, Am Bürgerhaus 3. Der Ortsbeirat spricht unter anderem über die Instandsetzung des Platzes am Bürgerhaus, Markierungserneuerungen an Fußgängerüberwegen und in Parkzonen sowie Finanzmittel.

Die Mitglieder des Ortsbeirates Delkenheim kommen am Dienstag, 24. Januar, 19.30 Uhr, im Bürgerhaus Delkenheim, Münchener Straße 2, zusammen. Sie diskutieren unter anderem über ein Basketballfeld für Jugendliche in Delkenheim, die Weiterentwicklung des Elisabethenparks, den Bebauungsplan „Gemeindezentrum Stuttgarter Straße“ und

Finanzmittel.

Der Ortsbeirat Kloppenheim tritt am Mittwoch, 25. Januar, 19 Uhr, im Restaurant Poseidon, Oberstraße 8, zusammen. Auf der Tagesordnung stehen die Punkte „Gehwegverbreiterung Ernst-Göbel-Straße und Vorderstraße“ und „Prüfung verkehrsberuhigter Bereich Faßbinderstraße“.

+++